

yos plus belles résolutions. Garde tes jouets, et j'enverrai aussi un présent pour toi."— " Non, non, papa, je ne regretterai jamais ce que je veux faire là ; tu verras. D'ailleurs, si tu donnes pour moi, je n'aurai pas autant de plaisir ; car ce n'est pas moi qui aurai donné. Je t'en prie, ne me refuses pas. Vends de tout suite ma petite voiture et mon petit fusil, et envoie cet argent au pape, en lui disant que c'est un de ses petits enfants qui lui envoie cela. Puis, il sera content, et moi, encore plus." Le père fut obligé de céder, devant les instances de son charmant et généreux enfant, et le soir, il lui remettait dans la main quatre piastres, prix des objets vendus à un ami. L'enfant en sautait de joie, et se frappant dans ses petites mains, il s'écriait : " Que le Pape va être content ; que le Pape va être content !..... "

Le lendemain, le père porta cet argent à M. le curé, et lui raconta la scène de la veille. Le bon prêtre laissa tomber des larmes d'attendrissement et d'admiration, et dit au père : " Vous avez un enfant de bénédiction, cultivez en lui les beaux sentiments dont son jeune cœur est rempli, et il fera la joie et la consolation de votre vie. Pour lui prouver combien j'attache de prix à l'acte de piété qu'il vient d'accomplir, je vais lui envoyer une belle image du Sacré Cœur, et vous lui recommanderez de faire sa prière du soir et du matin devant cette sainte image." Le père s'en retourna tout joyeux, et il rencontra son enfant à quelques arpents de sa maison, qui venait à sa rencontre. Cet enfant reçut cette image comme un présent du ciel, la couvrit de